

"Seguiré en París, aunque temo que se repita" - Levante de Castelló - 17/11/2015

«Seguiré en París, aunque temo que se repita»

Una estudiante de la UJI en la capital gala relata los detalles de una noche que convulsionó Francia

L. M. CASTELLÓ

■ Marta Eslava, de 21 años, es una de las tres alumnas de la Universitat Jaume I de Castelló que cursa estudios en París en el marco del programa Erasmus. Ella, al igual que sus compañeras, se encuentra bien y nadie de su entorno ha resultado afectado directamente por los atentados. Aún así, la noche del viernes 13 de noviembre será imborrable para esta joven castellanense. Cuando llegó a la capital francesa el pasado mes de septiembre no podía imaginar que se convertiría en testigo de uno de los mayores ata-



Marta Eslava, a la derecha, junto a sus compañeras. LEVANTE-EMV

ques terroristas de la historia reciente en suelo europeo.

«Unos amigos me animaron a salir el viernes, pero como al día siguiente tenía clase decidí quedarme en la residencia», relata

Marta. Sobre las diez de la noche recibió la noticia del primer atentado. «Avisé a todos mis amigos para saber si estaban bien, teníamos mucho miedo porque no sabíamos dónde sería el próximo»,

explica la joven, quien temía además, algún ataque cerca de la residencia de estudiantes, «ya que está a sólo 7 minutos de la torre Eiffel». Afortunadamente, todos sus compañeros se encontraban bien. El único incidente remarkable es el de otra estudiante de la residencia: «Tuvo que quedarse toda la noche en una librería, donde apagaron las luces y echaron la persiana cuando empezaron los ataques».

Después de lo ocurrido, algunos estudiantes extranjeros han decidido volver a casa. Marta, sin embargo, piensa quedarse a completar el curso hasta mayo aunque está convencida de que «volverá a ocurrir algo como lo del pasado viernes». «Cuando están tan cerca de la tragedia piensas que podrías haber sido tú quien estaba en el concierto o cenando en el restaurante» donde ocurrió.